

2024-07-30

## Cambio de gobierno AMLO - Sheinbaum: últimas noticias hoy 30 de julio

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://quinto-poder.mx/rumbo-2024/2024/7/30/cambio-de-gobierno-amlo-sheinbaum-ultimas-noticias-hoy-30-de-julio-32116.html>

### TRANSICIÓN DE GOBIERNO: LO QUE DEBES DE SABER

¿Cómo se conforma el gabinete presidencial?

19 secretarías de Estado

1 Consejería Jurídica

20 organismos descentralizados

Gabinete de Sheinbaum:

Secretaría de Gobernación (Segob) - Rosa Icela Rodríguez  
Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE)- Juan Ramón de la Fuente  
Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena)  
Secretaría de la Marina (Semar)  
Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSyPC) - Omar García Harfuch  
Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP)- Rogelio Ramírez de la O  
Secretaría del Bienestar - Ariadna Montiel Reyes  
Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat)- Alicia Bárcena Ibarra  
Secretaría de Energía (Sener)- Luz Elena González  
Secretaría de Economía (SE)- Marcelo Ebrard Casaubón  
Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural (Sader)- Julio Berdegué Sacristán  
Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SICT): Jesús Antonio Esteva Medina  
Secretaría de Ciencia, Humanidades, Tecnología e Innovación- Rosaura Ruiz Gutiérrez  
Secretaría de la Función Pública (SFP)- Raquel Buenrostro Sánchez  
Secretaría de Educación Pública (SEP) - Mario Delgado  
Secretaría de Salud (Ssa)- David Kershenobich Stalnikowitz  
Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS)- Marath Baruch Bolaños  
Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (Sedatu)- Edna Elena Vega  
Secretaría de Cultura- Claudia Curiel de Icaza  
Secretaría de Turismo (Sectur)- Josefina Rodríguez Zamora  
Consejería Jurídica del Ejecutivo federal- Ernestina Godoy Ramos  
Jefe de la Oficina de la Presidencia - Lázaro Cárdenas Batel

¿Cuándo toma posesión Claudia Sheinbaum como presidenta?

El fin del sexenio de AMLO está marcado para el 30 de septiembre de 2024, al día siguiente, el 1 de octubre, le entregará la banda presidencial a Claudia Sheinbaum, con lo que dará inicio su mandato que concluirá en 2030.

TE PUEDE INTERESAR; Claudia Sheinbaum: ellos son los nuevos integrantes del gabinete presidencial

Transición presidencial México 2024 minuto a minuto:

07:30 Confirman triunfo de Alessandra Rojo de la Vega en la alcaldía Cuauhtémoc

Por Laura Vázquez

La madrugada de este 30 de julio, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) dio a conocer que, tras 16 horas, concluyó que el recuento parcial de votos en la alcaldía Cuauhtémoc, el cual se llevó a cabo en los consejos distritales 9 y 12 tras una orden del la Sala Regional Ciudad de México del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

Tras la apertura de 73 paquetes electorales se confirmó el triunfo de Alessandra Rojo de la Vega Piccolo, quien obtuvo 156 mil 449 sufragios; en segundo lugar quedó Catalina 'Caty' Monreal Pérez, con 145 mil 153 votos; Movimiento Ciudadano (MC) con 26 mil 861; 715 votos para candidaturas no registradas; y 8 mil 682 sufragios nulos.

Tras conocerse el resultado, Alessandra Rojo de la Vega celebró en redes sociales: "Séptima victoria y contando. Ni con sus mentiras, engaños y abusos de poder nos arrebatarán lo que se ganó con mucho corazón y voluntad de la gente. Esto es hasta el final", publicó en X quien fuera la abanderada de la coalición Va por la CDMX.

Por su parte, Monreal Pérez, quien en las últimas semanas interpuso varios recursos para anular el resultado y exigir un recuento de todos los votos, no ha emitido algún comunicado luego de que finalizara la apertura de los paquetes electorales; sin embargo, mientras ésta se llevaba a cabo, ya había criticado el proceso:

"El recuento de menos del 10% de las casillas no es significativo, ni esperamos cambios relevantes en el resultado. La obsesión de la candidata del prian por ocultar el fraude electoral, impidió que pudiéramos conocer la verdad. Sin embargo, y a pesar de la violencia que he sufrido, como movimiento seguimos luchando", escribió en Facebook.

Síguenos en WHATSAPP y suscríbete a nuestro NEWSLETTER